

2. Gemischte Ehen

seit 1. November 1861 bis Ende Oktober 1862.

In der Pfarre Leonfelden 1, in der Pfarre Vöcklabruck 1, in der Pfarre Kirchberg, Dekanat Eferding 1, in der Stadtpfarre Linz 2, in der Stadtpfarre Wels 2, in der Pfarre Öftring 1, in der Pfarre St. Joseph in Linz 1, in der Pfarre Neumarkt, Dekanat Freistadt 1. Zusammen 10.

3. Glaubensveränderungen

seit 1. November 1861 bis Ende Oktober 1862.

Zur katholischen Kirche kehrten zurück: In der Pfarre Riedau 1 Mann, in der Pfarre Weibern 1 Mann, in der Pfarre St. Mathias in Linz 1 Weib, in der Pfarre Eferding 1 Weib, in der Pfarre St. Marien 1 Mann. Zusammen 5.

Von der katholischen Kirche fielen ab: In der Pfarre Hallstatt 1 Weib, in der Pfarre Dörnbach 1 Mann und 1 Weib, in der Stadtpfarre Wels 1 Mann, in der Pfarre Hörsching 2 Weiber, in der Pfarre Alberndorf 1 Weib, in der Pfarre Gallneukirchen 1 Mann, in der Pfarre Steinbach an der Steyr 1 Mann, im Strafhaus zu Garsten 2 Mann. Zusammen 11.
